



Menschen die wir lieben bleiben für immer,
denn sie hinterlassen Spuren in unseren Herzen.

Danksagung

Nachdem wir von meiner lieben Mutter

Hildegard Wiegand

Abschied genommen haben, möchte ich mich auf diesem Wege bei allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten für die vielfältigen Beweise der aufrichtigen Anteilnahme bedanken.

Mein besonderer Dank gilt Herrn Dr. Germeroth, Dr. Pohle, dem Pflegedienst Kleeblatt, Herrn Roth für seine Worte zum Abschied und dem Bestattungsinstitut Weberstraße Herrn Sven Heisig für die Hilfe und herzliche Betreuung.

In stiller Trauer
Thomas Wiegand
im Namen aller Hinterbliebenen

Greiz, im Februar 2017